



Meine Highlights im außerschulischen Praktikum:

- ❖ Mein Arbeitsfeld ist beim Musikverein Engerwitzdorf. Wir bestehen aus ca. 40 Musikerinnen und Musikern und einer Jugend von ca. 15 Jungmusikerinnen und Jungmusikern. Meine Aufgabe ist das Dirigat. Ich leite seit etwa zwei Jahren die Jugendkapelle und seit Herbst 2019 habe ich nun auch die Hauptkapelle als Leitung übernommen. Ich plane dabei die Probenarbeit, die Konzerte und die Stückauswahl.
- ❖ Derzeit besuche ich auch den Dirigentenkurs in Perg bei Thomas Asanger. Dieser dauert vier Jahre und ich bin derzeit im dritten Jahr der Ausbildung.
- ❖ Ich durfte das Projekt „Dorli und Moarli“ musikalisch leiten. Dabei umrahmt der Musikverein Engerwitzdorf ein Theaterspiel von zwei Damen. Die Beiden spielen immer einzelne Sketches und wir dürfen die Pausen zwischen den Sketschen musikalisch umrahmen.



- ❖ In der Corona-Krise konnten wir leider nicht weiterproben, daher haben wir mit kleinen Projekten weitergemacht. Wir haben Gartenproben mit ca. 10 Personen organisiert. Ich habe zuerst Online und dann mit viel Abstand Tenorhorn- Unterricht gegeben. Weiters wurden Registerproben organisiert und seit Mitte Juni dürfen wir endlich wieder, mit genügend Abstand, alle gemeinsam Proben.
- ❖ Zum Schluss möchte ich noch sagen, dass ich sehr froh bin, mir den Musikverein als außerschulisches Projekt ausgesucht zu haben. Ich finde, dass ich mir für mich als VS Lehrerin sehr viel mitnehmen kann. Ich durfte viele neue Erfahrungen sammeln und die Musik konnte mich in dieser schwierigen Zeit begleiten.